

АВТОРЫ НОМЕРА / AUTHORS OF THIS ISSUE**Викторова Валентина Сергеевна**

доктор технических наук, старший научный сотрудник, заведующий лабораторией, Институт проблем управления им. В.А.Трапезникова РАН (ИПУ РАН)
Тел.: +7 (910) 403-65-90
e-mail: viktorova_v@mail.ru

Зиннуров Тагир Альмирович

кандидат технических наук, старший преподаватель кафедры Мосты и транспортные тоннели, Казанский государственный архитектурно-строительный университет (КГАСУ)
Тел.: +7(950) 316-01-07
e-mail: leongar@mail.ru

Карцан Игорь Николаевич

кандидат технических наук, доцент, начальник военного института, Сибирский государственный аэрокосмический университет им. Академика М.Ф. Решетнева (СибГАУ)
Тел.: +7 (927) 133-09-81
e-mail: avkryanev@mephi.ru

Майстренко Игорь Юрьевич

кандидат технических наук, доцент кафедры Мосты и транспортные тоннели, Казанский государственный архитектурно-строительный университет (КГАСУ). Тел.: +7 (905) 313-22-53
e-mail: igor_maystr@mail.ru

Маклаков Владимир Васильевич

доктор технических наук, заведующий лабораторией, Институт проблем управления им. В.А. Трапезникова РАН. e-mail: lab-54@bk.ru

Нетес Виктор Александрович

доктор технических наук, профессор, начальник отдела прикладных задач развития телекоммуникаций, НТЦ «Комсет»
Тел.: + 7 (495) 921-34-12

Носов Михаил Васильевич

кандидат технических наук, профессор, заслуженный работник Высшей школы РФ, профессор кафедры «Инфокоммуникационных технологий и систем связи», Академия гражданской защиты МЧС России
Тел.: +7 (919) 721-48-29
e-mail: nosov.1933@mail.ru

Пегушин Станислав Леонидович

аспирант, Пермский Национальный Исследовательский Политехнический Университет
Тел.: +7 (951) 928-27-20
e-mail: staslp@mail.ru

Полтавский Александр Васильевич

доктор технических наук, старший научный сотрудник, Институт проблем управления им. В.А. Трапезникова РАН
e-mail: lab-54@bk.ru

Семенов Сергей Сергеевич

кандидат технических наук, руководитель группы анализа и перспективного проектирования, ОАО «Государственное научно-производственное предприятие «Регион»
e-mail: gnppregion@sovintel.ru

Степанянц Армен Суренович

старший научный сотрудник, Институт проблем управления им. В.А.Трапезникова РАН (ИПУ РАН)
Тел.: +7 (905) 718-25-17
e-mail: armen-stepanyats@mail.ru

Тарасьев Юрий Иванович

Заместитель генерального директора – директор по научной и экспертной работе, член ТК 259, член ТК 119, ЗАО «Научно-производственная фирма «Центральное конструкторское бюро арматуростроения» (ЗАО «НПФ «ЦКБА»)
Тел.: +7 (921) 308-62-84. e-mail: tarasev@ckba.ru

Терсков Виталий Анатольевич

доктор технических наук, профессор, профессор кафедры «Математика и информатика», Красноярский институт железнодорожного транспорта (КриЖТ), Иркутский государственный университет путей сообщения (ИрГУПС)
e-mail: dmitryshkras@rambler.ru

Шеенок Дмитрий Александрович

аналитик ООО «Сибирские интеграционные системы». Тел.: +7 (923) 303-36-37
e-mail: dmitryshkras@rambler.ru

Шпер Владимир Львович

кандидат технических наук, доцент, член ТК 119, Национальный исследовательский технологический университет «МИСиС». Тел.: +7 (916) 318-90-64. e-mail: vlad.shper@gmail.com

Шубинский Игорь Борисович

доктор технических наук, профессор, директор ЗАО «ИБ Транс». Тел.: +7 (495) 786-68-57
e-mail: igor-shubinsky@yandex.ru

Шумихин Александр Георгиевич

доктор технических наук, профессор, член Международной академии системных исследований, член-корреспондент Академии инженерных наук РФ, заведующий кафедрой АТП, Пермский Национальный Исследовательский Политехнический Университет
Тел.: +7 (342) 2-391-506
e-mail: atp@pstu.ru

Юсупов Ильдар Ильдусович

аспирант кафедры Мосты и транспортные тоннели, Казанский государственный архитектурно-строительный университет (КГАСУ)
Тел.: +7(9169) 64-05-20
e-mail: tpmost@mail.ru

АВТОРЫ НОМЕРА / AUTHORS OF THIS ISSUE

Viktorova Valentina Sergeevna

Doctor of Engineering, Head of laboratory, Senior Researcher V.A. Trapeznikov Institute of Control Problems of the Russian Academy of Sciences
Tel.: +7 (910) 403-65-90
E-mail: viktorova_v@mail.ru

Zinnurov Tagir Almirovich

PhD Engineering, senior lecturer of Chair of Bridges and Transport Tunnels, Kazan State Architecture and Construction University (KGASU)
Tel.: +7(950) 316-01-07
E-mail: leongar@mail.ru

Kartsan Igor Nikolaevich

PhD Engineering, professor assistant, Director of military institute SibGAU
Tel.: +7 (927) 133-09-81
E-mail: avkryanev@mephi.ru

Maystrenko Igor Yurjevich

PhD Engineering, professor assistant of Chair of Bridges and Transport Tunnels, Kazan State Architecture and Construction University (KGASU)
Tel.: +7 (905) 313-22-53
E-mail: igor_maystr@mail.ru

Maklakov Vladimir Vasilievich

Head of laboratory, Doctor of Engineering V.A. Trapeznikov Institute of Control Problems of the Russian Academy of Sciences
E-mail: lab-54@bk.ru

Netes Victor Alexandrovich

Doctor of Technical Sciences, Professor, Head of Division of Telecommunications Development Applied Tasks, NTC COMSET
Tel.: + 7 (495) 921-34-12
E-mail: netes@komset.ru

Nosov Mikhail Vasilievich

PhD Engineering, Professor, Honored worker of Higher School of Russian Federation, Professor of Chair of Infocommunication technology and telecommunication systems, Academy of civil protection (MChS) of Russia
Tel.: +7 (919) 721-48-29
E-mail: nosov.1933@mail.ru

Pegushin Stanislav Leonidovich

Post graduate student, Perm National Polytechnic Institute
Tel.: +7 (951) 928-27-20
E-mail: staslp@mail.ru

Poltavsky Alexander Vasilievich

Senior researcher, Doctor of Engineering, V.A. Trapeznikov Institute of Control Problems of the Russian Academy of Sciences
E-mail: lab-54@bk.ru

Semenov Sergey Sergeevich

Head of the Group for Analysis and Advanced Engineering, PhD Engineering, JSC Region State-Owned Research and Manufacturing Enterprise
E-mail: gnppregion@sovintel.ru

Stepanyants Armen Surenovich

Senior Researcher V.A. Trapeznikov Institute of Control Problems of the Russian Academy of Sciences
Tel.: +7 (905) 718-25-17
E-mail: armen-stepanyants@mail.ru

Tarashev Yuri Ivanovich

Deputy Director General – Director for scientific and expert activities, Member of TK 259, member of TK 119, Closed Company NPF Central Design Bureau of Fittings Industry (CJSC NPF CPBA)
Tel.: +7 (921) 308-62-84
E-mail: tarasev@ckba.ru

Terskov Vitaly Anatoljevich

Doctor of Engineering, Professor of Mathematics and Informatics Chair, KriZht IrGUPS
E-mail: dmitryshkras@rambler.ru

Sheenok Dmitry Alexandrovich

Analyst of Siberian Integration Systems Ltd.
Tel.: +7 (923) 303-36-37
E-mail: dmitryshkras@rambler.ru

Shper Vladimir Ljvovich

PhD Engineering, member of TK 119, National Research Technological University MISiS
Tel.: +7 (916) 318-90-64
E-mail: vlad.shper@gmail.com

Shubinsky Igor Borisovich

Professor, Doctor of Technical Sciences, Director of Closed Company IB Trans
Tel. +7 (495) 786-68-57
E-mail: igor-shubinsky@yandex.ru

Shumikhin Alexander Georgievich

Doctor of Technical Sciences, professor, member of International Academy of Systems Researches, associated member of Russian Academy of Engineering Sciences, Head of ATP Chair, Perm National Polytechnic University
Tel.: +7 (342) 2-391-506
E-mail: atp@pstu.ru

Yusupov Ildar Ildusovich

Post graduate student of Chair of Bridges and Transport Tunnels, Kazan State Architecture and Construction University (KGASU)
Tel.: +7(9169) 64-05-20
E-mail: tpmost@mail.ru

ТРЕБОВАНИЯ РЕДАКЦИИ ПО ОФОРМЛЕНИЮ СТАТЕЙ В ЖУРНАЛАХ ИЗДАТЕЛЬСКОЙ ГРУППЫ IDT PUBLISHERS

Письмо от организации, где работает автор(ы), либо лично от автора(ов) с предложением о публикации статьи направляется в редакцию журнала по фактическому адресу: 107078, г.Москва, Орликов переулок, д.5, офис 755 ООО «ЖУРНАЛ «НАДЕЖНОСТЬ» или по адресу e-mail: E.Patrikeeva@gismps.ru

(в отсканированном виде). Для журналов издательской группы IDT PUBLISHERS по адресу: 105005, г.Москва, набережная академика Туполева, д. 15, корп. 29 ООО «Издательский дом «Технологии» или по адресу e-mail: knstas@yahoo.com (в отсканированном виде).

К письму прилагается в электронном виде (на CD или по приведенному выше E-mail) текст статьи с аннотацией и ключевыми словами, информацией об авторах, с пристатейным библиографическим списком, предоставляется с одним комплектом рисунков

Внимание! Названия статьи, ФИО авторов, аннотация и ключевые слова обязательно представляются в соответствии с требованиями ВАК на русском и английском языках.

Информация о каждом авторе должна содержать следующие стандартные сведения:

- Фамилия, имя, отчество;
- Ученая степень, ученое звание, почетное звание;
- Членство в общественных союзах и т.д.;
- Место работы, должность;
- Перечень и номера журналов IDT Publishers, в которых ранее публиковались статьи автора;
- Сведения для контактов;
- Фотографии всех авторов статьи.

Текст необходимо набирать в редакторе Word 97-2003 шрифтом № 12; текст не форматируется. Абзацы организуются путем нажатия клавиши Enter. Текст статьи набирается через полтора интервала на странице формата A4; слева должно быть поле 2 см; страницы нумеруются, «красная строка» обязательна. Все буквенные обозначения, приведенные на рисунках, необходимо пояснять в основном или

подрисовочном тексте. Недопустимы отличия в обозначениях на рисунках и в тексте. Нумеровать следует только те формулы и уравнения, на которые есть ссылка в тексте.

Непосредственно в тексте набираются простые формулы (например, m^2 ; n^2t , $C = 1 + DDF - A_2$), греческие буквы и символы, например, β , $\otimes$ — шрифтом Symbol. То, что невозможно набрать непосредственно в текстовом редакторе, — с использованием редактора формул Microsoft Equation (входящего в комплект поставки Microsoft Office) или редактора формул MathType.

Не допускается представление текста, в котором формулы представлены в виде изображения.

Фотографии и рисунки к статьям предоставляются отдельными файлами с расширением TIF, или EPS или JPEG с разрешением не менее 300 dpi.

Список использованной литературы составляется в порядке цитирования и дается в конце статьи.

Ссылки на литературу в тексте отмечаются порядковыми цифрами в квадратных скобках.

Вниманию авторов, публикующихся в журналах IDT Publishers.

Представленная информация о каждом авторе помимо журнала будет размещаться на сайте techizdat.ru в разделе «Авторы» на отдельной интернет-странице.

Авторам также предоставляется возможность при публикации своих статей направить в редакцию свою электронную фотографию и дополнительные материалы для размещения их на этой индивидуальной Интернет-визитке. По своему усмотрению автор может рассказать более подробно о себе, об интересных примерах и историях решения технических проблем, о современных задачах - в соответствии с тематикой соответствующего журнала - и т.п. Желательный объем этого материала — не более 1000 знаков с пробелами.

ПОДПИСКА НА ЖУРНАЛ «НАДЕЖНОСТЬ»

Подписаться на журнал в 2015 году можно:

- Через агентство «Роспечать» — индекс 81733;

- По каталогу «Пресса России» агентства «Книга-Сервис» — индекс 11804;

- Через редакцию на любой срок
тел.: 8-916-105-81-31
e-mail: E.Patrikeeva@gismps.ru

REQUIREMENTS OF EDITION ON EXECUTION OF PAPERS IN JOURNALS OF PUBLISHING GROUP OF IDT PUBLISHERS

A letter from the organisation where the author (s) works or from the author (s) personally with the paper offered for publication should be sent to the de facto editorial office address: 107078, Moscow, 5 Orlikov lane, Office 755, LLC "JOURNAL DEPENDABILITY" or e-mail: E.Patrikeeva@gismps.ru (in scanned form). For journals of the publishing group of "IDT PUBLISHERS" the paper offered for publication should be sent to the address: 105005, Moscow, 15 Quay of Academician Tupolev, building 29, LLC "the publishing house Technology" or e-mail to: knstas@yahoo.com <mailto:knstas@yahoo.com> (in scanned form). The letter should be attached to a paper text containing the summary and keywords, information on authors, bibliographic list, and one complete set of figures. All listed items are to be presented in an electronic form (on CD or via the e-mail address provided above).

Attention! Titles of papers, names of authors, summary and keywords must be presented, in Russian and English languages, according to the requirements of the Higher Attestation Commission. The information on each author should contain the following standard data:

- Surname, name, patronymic;
- Scientific degree, academic status, honorary title;
- Membership of relevant public unions, etc.;
- Place of employment, position;
- The list and numbers of Journals of IDT Publishers in which papers of the author have been previously published;
- Contact information.

Texts should be presented in Word 97-2003 format in a 12-point typeface; the text should not be formatted. Paragraphs should be arranged by pressing the "return" key. The text of the paper should be double-spaced on pages of A4; on the left there should be a margin of 2 cm; pages should be numbered, the «first line indent» is obligatory.

All alphabetical designations represented in figures should be explained in the body text or in a legend. Inconsistencies between designations in figures and in the text are inadmissible. Numbering should only be applied to those formulas and equations that are referred to in the text.

Simple formulas appearing directly in the text (for example, m^2 , n^2t , $c = 1 + DDF - A_2$), and the Greek letters and symbols, for example, β , $\odot$ may be typed using the Symbol font. When it is not possible to type directly in the text editor, use the "Microsoft Equation" formula editor (available with the complete installation of Microsoft Office) or the "Mathtype" formula-editing program. Representation of formulae in the text in the form of images is not admissible. Photos and figures for papers should be provided in individual files with extension TIF, EPS or JPG with a resolution of not less than 300 dpi. The list of literature referred to in the paper (bibliography) is presented according to order of citation and provided at the end of paper. References to the literature in the text are marked by serial numerals in square brackets.

To authors that are published in journals of "IDT Publishers".

In addition to the journal, information on each author will be presented at the techizdat.ru site in the «Authors» section on the individual web page.

Authors of papers for publication have the opportunity to send an electronic photo and additional material to appear on this individualised Internet-business card. At their own discretion, authors can present more details about themselves, interesting examples and stories of solutions to technical problems, about contemporary problems according to subjects of corresponding journal, etc. This material should not exceed 1000 characters including spaces.

SUBSCRIPTION TO THE JOURNAL «DEPENDABILITY»

It is possible to subscribe to the journal for 2015:

- Through the agency «Rospechat»
– for the first half of the year: an index 81733;
- Under the catalogue "Press of Russia" of the agency «Books-services»:
– for half a year: an index 11804;
- Through the editorial office:
– for any time-frame
tel.: 8-916-105-81-31; e-mail: E.Patrikeeva@gismps.ru

ПЕРЕЧЕНЬ СТАТЕЙ, ОПУБЛИКОВАННЫХ В ЖУРНАЛЕ «НАДЕЖНОСТЬ» В 2014 ГОДУ

№ п/п	Название раздела, статьи	Авторы	№ журнала
Структурная надежность. Теория и практика			
1	Оценки характеристик надежности в предположении неполного восстановления	Чумаков И.А., Антонов А.В.	1
2	Математическая модель надежности комплекса «объект защиты – система безопасности» при нечеткой исходной информации	Перегуда А.И.	1
3	Обеспечение качества и анализ надежности информационно-измерительных систем на примере комплекса атлант	Никитаев В.Г., Проничев А.Н., Власов В.А., Власова С.В.	1
4	Анализ надежности сетей, состоящих из идентичных элементов	Ткачев О.А.	1
5	Резервирование как составная часть проблемы надежности в электроэнергетике	Федотова Г.А.	1
6	Исследование надежности систем автоматизации нефтеперерабатывающих производств на основе анализа единой базы проектных и эксплуатационных данных АСУТП	Пегушин С.Л., Шумихин А.Г.	2
7	Печатные платы. Физическая надежность межсоединений	Медведев А.М.	2
8	Исследование надежности автомобильных шин	Дамзен В.А., Елистратов С.В.	2
9	Математическая модель надежности изделия подверженно-го ударным нагрузкам	Перегуда А.И.	2
10	К вопросу точности задания информации при оптимизации предупредительных замен	Володарский В.А.	2
11	Имитационная модель надежностной структуры летательных аппаратов военного назначения и ее использование в задачах исследования процессов их послепродажного обслуживания	Хахулин Г.Ф., Титов Ю.П.	3
12	Управление процессом испытания оборудования на надежность	Русин А.Ю., Абдулхамед М.	3
13	Флуктуационный неразрушающий контроль твердых материалов	Якубович Б.И.	3
14	Повышение качества изделий из высокотвердой керамики для тяжелонагруженных пар трения	Душко О.В., Мышлинская И.Х.	3
15	Как нам определить что такое «надежность»	Нетес В.А., Тарасьев Ю.И., Шпер В.Л.	4
16	О показателях надежности типа средняя наработка	Викторова В.С., Степанянц А.С.	4
17	Анализ проектной надежности ответственных узлов арочного пролетного строения пешеходного путепровода на основе численных и имитационных методов	Майстренко И.Ю., Юсупов И.И., Зиннуров Т.А.	4

№ п/п	Название раздела, статьи	Авторы	№ журнала
18	Метод устранения взаимного пересечения оценок эзари-прошана в задачах анализа связности двухполюсных сетей	Носов М.В.	4
19	Применение тактики последовательных контрольных испытаний на надежность элементов АСУ ТП и автоматической противоаварийной защиты в условиях эксплуатации для ее учета при fmea-анализе	Пегушин С.Л., Шумихин А.Г.	4
Функциональная надежность. Теория и практика			
20	Методы обеспечения функциональной надежности программ	Шубинский И.Б.	4
21	Генетический алгоритм для оптимизации архитектуры бортового программного обеспечения	Терсков В.А., Шеенок Д.А., Карцан И.Н.	4
22	Обзор методов принятия решений при разработке сложных технических систем	Семенов С.С., Полтавский А.В., Маклаков В.В., Крянев А.В.	3
23	Систематический подход к защите программного обеспечения от сбоев аппаратуры	Шубинский И.Б., Шебе Х.	3
24	Систематизация критериев и значимых факторов для оценки подверженности сложных систем дестабилизирующим воздействиям	Абрамова Н.А., Макаренко Д.И.	2
25	Достоверность передачи ответственных сообщений с использованием схем пороговой фрагментации и помехоустойчивого кодирования	Ададуров С.Е., Ададуров А.С., Мальцев Г.Н.	1
Функциональная безопасность. Теория и практика			
26	Оценка рисков, связанных с изломами боковых рам тележек грузовых вагонов	Ермаков А.О., Новожилов Е.О.	1
27	Модель и метод для определения подсистем, наиболее подверженных дестабилизирующим воздействиям, в иерархии составного объекта защиты	Абрамова Н.А., Макаренко Д.И., Телицына Т.А.	1
28	Некоторые положения отказобезопасности и кибербезопасности систем управления	Гапанович В.А., Розенберг Е.Н., Шубинский И.Б.	2
29	Выбор и определение функции безопасности при верификации микропроцессорных систем железнодорожной автоматики и телемеханики	Бочков К.А., Сивко Б.В.	2
30	Модель определения предельного состояния железнодорожной техники	Ермаков А.О.	3
31	Процесс принятия решений при создании сложных технических систем и задача выбора альтернатив	Семенов С.С., Полтавский А.В., Маклаков В.В.	4
Стандартизация			
32	Актуальные вопросы стандартизации терминологии в области надёжности	Нетес В.А., Тарасьев Ю.И., Шнер В.Л.	2
Хорошо забытое			
33	Метод последовательного анализа Н.О.Демидовича	Дзиркал Э.В.	3

LIST OF PAPERS PUBLISHED IN DEPENDABILITY JOURNAL IN 2014

Item No.	Section, paper title	Authors	Issue No.
Structural reliability. The theory and practice			
1	Assessment of reliability performance under the assumption of incomplete recovery	<i>Chumakov I.A., Antonov A.V.</i>	1
2	Mathematical model of dependability for a complex “facility of protection – safety system” in case of fuzzy initial information	<i>Pereguda A.I.</i>	1
3	Quality assurance and reliability analysis of information measuring systems exemplified by the system atlant	<i>Nikitaev V.G., Pronichev A.N., Vlasov V.A., Vlasova S.V.</i>	1
4	Reliability analysis of networks consisting of identical elements	<i>Tkachev O.A.</i>	1
5	Redundancy as part of the reliability problem in electric-power industry	<i>Fedotova G.A.</i>	1
6	Assessment of reliability, causes and consequences of failures of refinery automated systems based on application of a common designing and operational data base of industrial control systems	<i>Pegushin S.L., Shumikhin A.G.</i>	2
7	Printed circuit boards. Reliability of interconnections	<i>Medvedev A.M.</i>	2
8	Reliability study of car tires	<i>Damzen V.A., Yelistratov S.V.</i>	2
9	Mathematical model of the reliability of a product subject to impact stress	<i>Pereguda A.I.</i>	2
10	The issue of accuracy of information assignment for optimization of preventive replacements	<i>Volodarsky V.A.</i>	2
11	Simulation model of military aircraft dependable structure and its use in the research of after-sale service processes	<i>Khakhulin G.F., Titov Yu.P.</i>	2
12	Equipment dependability test management	<i>Rusin A.Yu., Abdulhameed M.</i>	2
13	Fluctuation nondestructive testing of solid materials	<i>Yakubovich B. I.</i>	2
14	Quality improvement of products made of highly rigid ceramics for heavy-loaded friction pairs	<i>Dushko O.V., Mishlinskaya I.H.</i>	2
15	How we should define what “dependability” is	<i>Netes V.A., Tarasyev J.I., Shper V.L.</i>	4
16	Dependability indices of mean time type	<i>Viktorova V.S., Stepanyants A.S.</i>	4
17	Analysis of design dependability of critical units of arch spans of pedestrian overpasses based on numerical and simulation methods	<i>Maystrenko I.Y., Zinnurov T.A., Yusupov I.I.</i>	4
18	Method for elimination of mutual crossing of esary-proschan estimates in tasks of analysis of bipolar networks connectivity	<i>Nosov M.B.</i>	4

Item No.	Section, paper title	Authors	Issue No.
19	Application of the tactics of dependability consecutive check tests of cam elements and automated sis under operating conditions for use of results in fmea analysis	<i>Pegushin S.L., Shumikhin A.G.</i>	4
Functional reliability. The theory and practice			
20	Methods of software functional dependability assurance	<i>Shubinsky I.B.</i>	4
21	Genetic algorithm for optimization of onboard software architecture	<i>Terskov V.A., Sheenok D.A., Kartsan I.N.</i>	4
22	Overview of decision-making techniques used in the development of complex engineering systems	<i>Semenov S.S., Poltavsky A.V., Krianev A.V., Maklakov V.V.</i>	3
23	A systematic approach to protection against glitches	<i>Shubinsky I.B., Schäbe H.</i>	3
24	Systematization of criteria and significant factors for evaluation of exposure of complex systems to disturbances	<i>Abramova N.A., Makarenko D.I.</i>	2
25	Accuracy of vital messages transmission using threshold fragmentation methods and antinoise coding	<i>Adadurov S.E., Adadurov A.S., Maltsev G.N.</i>	1
Functional safety. The theory and practice			
26	Model and method for definition of subsystems most exposed to disturbances as part of a complex facility of protection	<i>Abramova N.A., Makarenko D.I., Telitsyna T.A.</i>	1
27	Assesment of risks related to fractures and defects of side frames of freight car bogies	<i>Ermakov A.O., Novozhilov E.O.</i>	1
28	Some concepts of fail-safety and cyber security of control systems	<i>Gapanovich V.A., Rozenberg E.N., Shubinsky I.B.</i>	2
29	Selection and definition of safety function when verifying railway signalling and remote control computer-based systems	<i>Bochkov K.A., Sivko B.V.</i>	2
30	Identification of railway equipment's limit tolerance state	<i>Ermakov A.O.</i>	3
31	Process of decision-making in development of complex technical systems and the task of choice of alternatives	<i>Semenov S.S., Poltavsky A.V., Maklakov V.V.</i>	4
Standardization			
32	Current issues of terminology standardization in dependability	<i>Netes V.A., Tarasyev Y.I., Shper V.L.</i>	2
Well-forgotten old			
33	N.O. Demidovich's sequential control method	<i>Dzirkal E.V.</i>	3

ЗАЯВКА НА ПОДПИСКУ НА ЖУРНАЛ «НАДЕЖНОСТЬ»

с № _____ 20__ г. по № _____ 20__ г., количество экз. _____

Полное наименование организации	
Юридический адрес предприятия (индекс, страна, адрес)	
Почтовый адрес предприятия (индекс, страна, адрес)	
ИНН/КПП	
Расчетный счет	
Банк	
Корреспондентский счет	
БИК	
Контактное лицо: Ф.И.О., должность	
Телефон/факс, e-mail	

Реквизиты: ООО «Журнал «Надежность»

Адрес редакции: 109029, г. Москва, ул. Нижегородская, д.27, стр.1, оф. 209

Тел./факс: (495) 967-77-02 , e-mail: E.Patrikeeva@gismps.ru

ИНН 7709868505 КПП 770901001

р/с 40702810100430000017

к/с 30101810100000000787

Адрес доставки:

Кому: _____

Куда: _____

Для оформления подписки на журнал «Надежность» заполните заявку и отправьте ее по факсу или электронной почте.

По всем вопросам, связанным с подпиской, обращайтесь в редакцию журнала.

Стоимость годовой подписки 4180-00 руб, в т.ч. НДС 10%.

Периодичность – 4 номера в год.

ЖУРНАЛ ИЗДАЕТСЯ ПРИ УЧАСТИИ И ПОДДЕРЖКЕ

ОТКРЫТОГО АКЦИОНЕРНОГО ОБЩЕСТВА «НАУЧНО-ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКИЙ И ПРОЕКТНО-КОНСТРУКТОРСКИЙ ИНСТИТУТ ИНФОРМАТИЗАЦИИ, АВТОМАТИЗАЦИИ И СВЯЗИ НА ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОМ ТРАНСПОРТЕ»
(ОАО «НИИАС»)



ОАО «НИИАС» – ведущее предприятие ОАО «РЖД» в области создания комплексов и систем обеспечения безопасности движения, управления движением, геоинформационного обеспечения, мониторинга состояния подвижного состава и инфраструктуры железных дорог



Цели:

- ☐ эффективность,
- ☐ безопасность
- ☐ надежность перевозок



Основные направления деятельности

- Интеллектуальные системы управления
- Технологии управления перевозками и транспортного обслуживания
- Системы автоматики и телемеханики
- Центры автоматизированного управления
- Информационные системы
- Геоинформационные системы и спутниковые технологии
- Системы транспортной безопасности
- Системы управления инфраструктурой
- Системы управления топливно-энергетическими ресурсами
- Испытания, сертификация и экспертиза
- Информационная безопасность
- Нормативно-правовое обеспечение



www.vniias.ru